

27 fév 2007 -19:02

Verhofstadt à propos de VW Forest

Verhofstadt à propos de VW Forest

Verhofstadt à propos de VW Forest

Le Premier Ministre, M. Verhofstadt, salue la victoire du bon sens et se réjouit de l'aboutissement de la perspective d'un beau projet industriel, proposé lors de l'entretien avec MM Piëch et Winterkorn au 1er décembre 2006. L'aval du plan d'avenir par les travailleurs ne signifie non seulement la sûreté d'emploi pour les 2200 salariés de VW/Audi, mais garantit également l'emploi des milliers de personnes engagées auprès des nombreux fournisseurs. Le Premier Ministre souhaite revoir bientôt, tel que convenu lors de leur première rencontre, MM Piëch et Winterkorn, afin de poursuivre la finalisation du projet de l'usine d'Audi à Forest.